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Ich widme dieses Zeugnis Mutter Maria und Vater
Josef, die mich den ganzen Weg über begleitet
haben.
____________________________________

Hallo Herzbewohner, 

also ich bin kein gewogener Katholik. Ich wusste nie was ein Priester war, als ich aufwuchs; ich wusste
kaum wer Jesus war. Ich hatte den Namen gehört. Ich ging zu einem Christlichen Camp für zwei 
Sommer, in der Nähe von Yosemite Valley und während eines Aufenthalts verlor ich mein Inhalator; 
doch braucht ich es irgendwie nie während den zwei Wochen. Mehrere Events in meinem Leben 
ergaben keinen Sinn, bis ich verstehen konnte, dass Gott Wunder wirkte, um mich zur Wahrheit zu 
erwecken. Für die paar Jahre, wo unsere Familie Gottesdienste an einer presbyterianischen Kirche 
besuchte in Los Angeles, verstand ich Kirche nur als den Ort, wo meine Sonntagsschule Klasse 
Mittagessen für die Älteren machte, und die Rolle von Joseph in „Joseph and the Technicolor 
Dreamcoat“ wurde einem Mädchen gegeben. Ich ging auf eine Missionsreise nach Tijuana, an meinem 
Abschlussjahr, nur weil ich in einem Mädchen verliebt war, die sich angemeldet hatte zu gehen. Ich aß 
einen Burrito auf dem Weg zurück nach Los Angeles und hatte eine starke Lebensmittelvergiftung.
Das Gift der Lust war bereits in mir. Gott war in unserer Familie nicht präsent; wir waren unser eigener
Clan, sehr geschützt, und ich war ein extrem naiver 18 Jähriger, als meine Eltern mich zum College an 
der Ostküste fortschickten, sehr zuversichtlich war ihr erstgeborener Sohn auf seinem Weg. Ein 
beeindruckender Job, Magazin Haus, solides Altersportfolio, Gourmet Essen und tolle Urlaube sollten 
mein Maß sein. Wenig wussten meine Eltern, dass sie mich auf einem Spielplatz der heidnischen 
Dummheit losließen. Ich zeigte bereits widerspenstiges Verhalten als ein Kind, bein Aufwachsen - 
geringfügiger Diebstahl, pathologisches Lügen, Risikobereitschaft um Freunde und Mädchen zu 
beeindrucken, Schule schwänzen. Geringfügige Verstöße, mögt ihr sagen. Aber nichts war in der Lage, 
mein Gewissen genug zu prüfen, um ein unersättliches Bedürfnis nach Aufmerksamkeit, Akzeptanz 
von Gleichaltrigen und das Mädchen zu bekommen, außer Kraft zu setzen. Meine Eltern sind hart 
arbeitende, treu verheiratete Amerikaner, die alles taten, um für ihre Kinder zu sorgen. Doch als mir 



einmal die Freiheit der Erwachsenen gegeben wurde, verfolgte ich rücksichtslose und ziellose 
Ambitionen in meinen 20ern und 30ern, mit enormen Konsequenzen; Sünde war mein Kompass.
Schaut Gott darauf und sagt sich, nun, ich sagte ihnen, Meine Torheit ist weiser, also würde dieser Typ 
ein großartiger Priester abgeben! Wenn ihr die Geduld hattet, um mehr Details meines Lebens zu hören,
bevor ich Jesus traf, würdet ihr entscheiden, dass ich der schlimmste Kandidat für das Priestertum war. 
Ich kann sagen, dass das einzige, das mich meine Wege ändern ließ - war der konstante Schmerz und 
Krankheit, die das Gift der Sünde in mir injiziert hatte. Und ich hatte eine hohe Toleranz für Schmerzen
und Leiden, aufwachsend mit schweres und schwächendes Asthma und Allergien. Als das Leben zu 
schwer wurde, folgerte ich nie daraus, dass es Sünde war, doch einfach weil ich durcheinander war, und
das Leben war schmerzhaft, und da war nichts, was man dagegen tun könnte. Ich würde einfach einen 
anderen Weg der Sünde verfolgen, in der Hoffnung, dass dieses neue Mittel helfen würde. Es ist mir 
beim Aufwachsen nie in den Sinn gekommen, was ich tun wollte, und ich litt als ein wandernder Geist, 
mein ganzes Leben, bis ich den Herrn kannte. Meine Eltern, sehr getrieben um ihre Kinder mit der 
besten Bildung zu versorgen, schlugen vor was sie wussten, jedes Mal als ich nach Hause zurück kam, 
verloren und verwirrt, und das beinhaltete immer mehr Schule.

Mein junges Erwachsenen Leben drehte sich in einem Zyklus von Akademikern, Jobs kündigen, und 
zurück nach Hause ziehen. Zu der Zeit als ich 30 war, hatte ich bereits zwei Master-Abschlüsse. ZWEI.
In der letzten Bemühung, um diesen Karriereweg zu finden, so notwendig, um mich in Erfolg zu 
schleudern, habe ich mich durch die Abendschule gebracht, um einen Meister in Buchhaltung zu 
verdienen, dann studierte wie ein Verrückter, um die sehr schweren CPA Prüfungen zu bestehen, und 
dann verbrachte ich ein Jahr mit einer Wirtschaftsprüfungsgesellschaft zur Validierung der Lizenz. 3 - 
Jahre - der - Folter. Als ich den Abendunterricht an der San Diego Universität begann, um den Meister 
in Buchhaltung zu verdienen, fing die Angst in mir an, dämonische Proportionen anzunehmen. Ich fing 
an, schreckliche Alpträume zu haben und begann ein Schatten in meinem Zimmer in der Nacht zu 
sehen. Ich würde mein Kissen darauf werfen. Ich realisierte nicht, bis viel später, dass jemand in 
meinem Zimmer Astral projizierte und Flüche nach mir warf. Ich wundere mich, wie viele Türen ich 
geöffnet hatte, um den Feind Erlaubnis zu geben, um mich zu quälen. Ich bereute diese neue 
Karrierewahl bereits, doch sagte mir, es gab kein Zurück.

Da war ein Punkt in all dem Schlamassel, wo ich am Ende nach Gott schrie, zerknittert auf dem Boden 
mitten in der Nacht, fragend, Gott, wenn Du da bist, wenn Du real bist, bitte... hilf. Ich hob meine 
Hände zum Himmel, das war mein letzter Versuch, die einzige Hoffnung, die übrig war, die ich am 
Tiefpunkt fand. Ich schrie alles aus, was in mir übrig war, ich wurde taub. Und dann hörte ich Seine 
Stimme. Keine stille, kleine Stimme, sondern eine kräftige Stimme, hörbar, doch machte das irgendwie 
keinen Lärm, und das nur ich hören konnte. Dieser Moment überzeugte mich von Gott, und nach einem
Jahr, wo ich im 2009 Wirtschaftscrash nach dem Buchhaltungsjob schaute, erhielt ich schließlich ein 
Jobangebot in Frankreich, mit der Nummer 1 Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Die selbe, in der mein 
Vater ein investierter Partner wurde, wo er seine ganze Karriere verbrachte und extrem erfolgreich 
wurde. Also bin ich zurück nach Frankreich gezogen, für das dritte Mal in meinem Leben, im Juni 
2010. Und die Misere fuhr fort.

In vielen Wegen, wurde die Täuschung des Feindes noch dicker, in der Zeitspanne zwischen Gott 
finden und Jesus finden. Doch Zeichen entlang des Weges und göttliche Zufälle begannen auch 
aufzutreten, die ein Leuchtfeuer des Lichts waren, die mich vorwärts zwangen. Vorhersehbar wie es 
war, wurde ich nach einem Jahr von diesen Prüfungsauftrag gefeuert, und ging um in ein Japanisches 
Restaurant in Paris zu arbeiten. Ich würde am Ende versuchen, mein eigenes Unternehmen zu gründen, 
ein paar Jahre später, in der Nahrungsmittelindustrie. Diese Jahre waren die schwierigsten - ich sah 
alles an die Oberfläche kommen; es war, als ob die ganze Dunkelheit, Lügen, New Age Täuschung, 



Gottlosigkeit und selbstsüchtiger, sündhafter Stolz sich auf sehr reale Weise manifestierten, und ich 
kämpfte um mein Leben, um aufzuwachen. Ein lebender Alptraum, wenn ihr wollt. Es war schrecklich.
Ironischerweise, würde mein Geschäftspartner die erste Person sein, die mir das Evangelium gibt - das 
geheimnisvolle Evangelium von Jesus, gemäß Maria Valtorta. Ich fing auch an Berichte von 
Nahtoderfahrungen im Internet zu schauen. Der Sommer 2015 war entscheidend - eines Morgens, 
während ich beim Bauernmarkt war und unser Produkt verkaufte, fing ich an, mich zu übergeben. Ich 
kehrte später nach Hause zurück und konnte mich nicht bewegen; ich war auf dem Boden in 
Embryonalstellung, und Traurigkeit und Kummer stiegen in mir auf.

Dieses Mal, schrie ich zu Jesus auf - bitte Jesus, bitte komm, sei mit mir, ich brauche Dich, ich muss in 
Deiner Gegenwart sein, ich kann das nicht alleine machen. Und am nächsten Tag, tauchte Er auf, als 
ich den Herzbewohner Kanal entdeckte, wo ich lernte, dass man eine innige Beziehung Konversation 
und Gemeinschaft mit Jesus haben kann, Ihn sehen, Ihn hören und mit Ihm reden. Jesus tauchte an dem
Tag nicht auf physischer Weise in meinem Zimmer auf, doch der Heilige Geist kam mit den 
Werkzeugen an, die ich brauchen würde, um zu lernen, wie man immer den Herrn sieht, anstatt auf 
einem seltenen Besuch oder einer offenen Vision zu hoffen. Oh mein... monatelang habe ich geweint. 
Und so begann der Prozess der Befreiung, die bis zu diesem Tag noch nicht abgeschlossen ist, von der 
ganzen Weltlichkeit, sündhafte Gewohnheiten, ungesunde Zuneigungen, und irreführende Wege. Zu der
Zeit in meinem Leben, wollte ich gerade einen unwiderruflichen 9-Jahre Mietvertrag für eine 
Ladenfront in Frankreich unterschreiben, und sollte bald beschäftigt werden. Der Herr erschien in 
einem Traum, in dem ich in einem Juweliergeschäft mit meiner Verlobten war, einen Ring aussuchend. 
Ich dreh mich, um aus den großen Anzeigefenster auf der Straße raus zu schauen, und ich sehe Jesus, 
der draußen steht. Er legt Seine Hände hoch um Seine Augen rum, um hineinzuschauen - Er sieht mich 
dort, und, niedergeschlagen, läuft Er in Traurigkeit weg. Ich wachte vor Kummer und Realisierung 
Seiner Gefühle direkt auf. Ich fühlte mich so, als wäre mir ins Herz geschlagen worden. Es war nicht 
einfach, und es war sicher nicht schön, doch ich beendete beide Beziehungen, mit meinem guten 
Freund/Geschäftspartner und mit meiner Freundin/Verlobten. Gott hatte andere Pläne für mein Leben.
Ein Vorteil, vom Leben im Tal des Todes für so lange, ist, dass wenn Jesus einmal dein Erretter ist, 
weiß man, dass es nicht das „neue und verbesserte ich“ ist, das man lebt, sondern SEIN Leben, das 
einem frei gegeben wurde, total unverdient, um für alle Ewigkeit zu leben. Ich höre manchmal den 
Vater zu mir sprechen, und ich realisiere, dass Er nicht über mich spricht, sondern Sein Sohn, der in mir
lebt. Da ist einfach kein Raum für selbstgefälligen Vorwand. Gott und ich wissen beide, dass das Leben
nicht etwas ist, worin ich sehr gut bin. Und Er wird meine ganze Familie von 2 Eltern, 2 Brüdern und 2 
Schwestern retten, weil die schwarzen Schafe von ihnen, alle die von Gott handverlesen sind - würden 
sich niemals rühmen, Christ zu sein. Ich zog ihn vom Boden ab und legte einen Ring an meinem 
Finger, und er wird das für den Rest seines Lebens nie vergessen, würde Gott euch erklären. Doch Gott 
hieß mich nicht nur willkommen nach Hause, wie der verlorene Sohn, der ich bin. Als Jesus im Leben 
eintrat, oder ich in Seinem eintrat, oder wir in Unserem Leben eintraten, gab Er mir weitreichende 
Versprechen, wie ein Priester zu werden. Ich wusste nicht, was das hieß, als Er mir das sagte, doch 5 
Jahre später, hier bin ich, das Heilige Opfer der Messe anbietend und denkend, wie kam ich hier her? 
Es war ein spezifischer Moment des Sitzens mit dem Herrn (danke Herzbewohner, dass ihr mich 
gelehrt habt), als Er Seine Bestimmung für mich enthüllte.

Die nächsten fünf Jahre waren ein Labyrinth von Unterscheidungs Wochenenden mit Orden, 
Konversationen mit Priestern, Mönchen, Nonnen und Missionaren, und jahrelange Service Programme,
wo ich mich freiwillig bei Katholischen Kirchen gemeldet hatte. Die erste von solchen war unter der 
Schirmherrschaft der OFM Franziskanern bei der St. Camillus Gemeinde, außerhalb von DC. Die 
zweite, mit Unserer Dame der Hoffnung in Philadelphia, durch Katholische Soziale Dienste. Am Ende 
der fünf Jahre des Suchens, wusste ich viel mehr über den Unterschieden zwischen Benediktinern, 



Franziskanern, Dominikanern und Diözesanpriestern, doch ich war verlorener, als zu Anfang. So sehr, 
das ich selbst aufgab, beim Priester werden. Ich fing an meine Taschen für Japan zu packen, um dort 
ein Missionar zu sein. Ich hatte sogar min Flugticket gekauft. Lustige Sache auf dem Weg verloren zu 
gehen - es ist, wo ihr und Gott euch trefft. Und das ist, wo die Geschichte meiner himmlischen Eltern 
erzählt werden muss, um zu erklären, wie ich dort hinkam, zum Priestertum, in einer 
Ordensgemeinschaft, das Kunstwerk machend, zu dem ich auch gerufen wurde. Es fiel alles in meinem 
Schoß, doch lasst uns ein paar Jahre zurückgehen.

Wie ich bereits erwähnte, nachdem ich Jesus mein Leben gegeben hatte, oder eher, Ihn angefleht habe, 
auf der Erde zu kommen, um mich zu besuchen, wurde ich direkt zum Herzbewohner Dienst geführt, 
am nächsten Tag. Clare’s Nachrichten lehrten zu der Zeit den Göttlichen Barmherzigkeitsrosenkranz. 
Ich sage euch was, wenn man am Tiefpunkt ist, und man gerade zu Jesus aufgeschrien hat, um gerettet 
zu sein, über die Göttliche Barmherzigkeitsrosenkranz Offenbarung zu hören, war wie die 
Küstenwache zu sehen, die neben meinem Schiffswrack hält, während ich im eiskalten, von Haien 
befallenen Wasser bin, im Begriff zu sinken. Ich fing an diese Rosenkränze zu beten, als wären sie die 
Leiter ins Schiff. Ich erinnere mich, wortwörtlich, ich würde hetzen, um so viele zu sagen, wie ich 
konnte, in der Göttlichen Barmherzigkeit Stunde. Ich wurde bald aus Frankreich ausgeflogen, wo ich 
zu der Zeit lebte, in ziemlich wundersamer Mode, und nach Amerika zurückgebracht, in einem Zustand
der Neurose. Eine glückliche Freundschaft bei einer Suppenküche führte mich dazu, den Gottesdienst 
an einer Presbyterianischen Kirche zu besuchen. Doch die Göttliche Barmherzigkeit Hingabe, schrie 
immer wieder in meinem Ohr, „DU BRAUCHST EINE ABSOLUTION, DU ELENDER KERL“ und 
so, als der nächste Göttliche Barmherzigkeit Sonntag herum rollte, ging ich zu einem Priester bei St. 
Gabriels, die Straße runter. Es brauchte mich mehrere qualvolle Tage, um mein Geständnis 
vorzubereiten, und dann, zu meiner großen Bestürzung, wurde mir gesagt, dass ich Römisch Katholisch
werden musste, um den Beichtstuhl zu betreten. Was ich tat.

Ich wurde am nächsten Tag in der Römisch Katholischen Kirche bei St. Patricks in Charlotte, North 
Carolina bestätigt. Am Göttlichen Barmherzigkeit Sonntag. Lustig, heute, während ich dieses Zeugnis 
schreibe, feiern wir den Gedenktag von St. Patrick. Vielleicht intervenierte er, um meinen Hintern hart 
genug zu treten, um mich endlich hinzusetzen und das zu schreiben. Der wundervolle Pfarrsekretär gab
mir ein Buch, 33 Tage bis zur Winde. Geschrieben von Fr. Gaitley von den Marianischen Priestern von 
der Unbefleckten Empfängnis, es fasst die mehreren Weiheprogramme von 4 großen Heiligen 
zusammen, um für seine totale Unterwerfung zu Jesus vorzubereiten, durch Maria. Das tat ich, und von
dem Punkt an, sah ich Maria meine Hand nehmen, und anfangen, mit mir zu gehen. Ich weihte mich zu
Maria am Gedenktag Ihreres Makellosen Herzens. Sie bestimmte, dass von den 3 Städten, wo ich mit 
den OFM Franziskanern hätte dienen können, würde es in DC sein, weil die Basilika der Unbefleckten 
Empfängnis dort ist, der nationale Schrein der Katholischen Kirche in Amerika. Viele Messen, 
Beichten, und Gebetsstunden habe ich dort verbracht.

Nach einem Jahr des Dienstes, führte sie mich dann, um an der Unsere Dame der Hoffnung in 
Philadelphia zu dienen. Und als eines Tages ein Auto vor der Gemeinde parkte, mit dem Kennzeichen 
„Exodus“, realisierte ich, dass ich am falschen Ort war, und wusste, dass ich woanders sein sollte. Nach
ein paar letzten, halbherzigen Veruschen, um ein Priester zu werden, gab ich diese Berufung auf und 
dachte mir, wie oben genannt, dass ich ein Missionar nach Japan sein würde. Wenig wusste ich, dass 
Gott wortwörtlich eine Plage erlauben würde, um auf meinem Ägypten herabzusteigen, und mich durch
die Wasser des Versprochenen Landes des Priestertums und religiösen Lebens zu führen. Während ich 
bei der Unserer Dame der Hoffnung war, widmete ich meine Fastenzeit zu St. Joseph und entschied, 
dass ich meine Weihe zu ihn erneuern würde. Ja, nachdem ich mich zu Maria weihte, verschwendete 
ich keine Zeit, um das selbe mit St. Joseph zu machen. Zu der Zeit, folgte ich einer Klasse von Kevin 



Zadai, online, in der er plötzlich sagt, du wirst Gottes Bestimmung für dein Leben dieses Wochenende 
entdecken. Und ratet mal? Das tat ich. Ich hörte an dem Sonntag von Mutter Clare. Palmsonntag 
eigentlich. Mich raus nach New Mexico einladend, um einer Gebetsgemeinde beizutreten, ausverkauft 
an Jesus. Ich sagte ja. Inmitten einer globalen Epidemie... surreal.

Die letzten Überreste der Weltlichkeit und Zuneigungen widerstanden, doch ich konnte nun durch den 
Rauch und den Spiegeln sehen, und wusste, mir wurde eine unglaubliche Einladung gereicht, um Ihn 
zu folgen. Und als ich ankam, ohne mein Wissen, war eine Gemeinde von Priestern, um mich 
willkommen zu heißen. Die Franziskanischen Oblaten vom Mt. Carmel. Den Sommer wurde ich 
eingeladen, meine Gelübde als Franziskaner dritter Ordnung zu bekennen und als ein Priester. Es wurde
vorgeschlagen, das ich das am nächsten Marianischen Gedenktag tue - dem stimmten wir zu. Was war 
dieser besondere Gedenktag, mögt ihr fragen? - das Makellose Herz Marias. Maria und Joseph haben 
mich zu den Priester gemacht, den Gott entschied, aus mir zu machen, die Göttliche Orchestrierung des
Heiligen Geistes offenbarend, das mich jedes Mal zum Staunen bringt, wenn ich daran denke. Als ich 
verloren war, fand mich Jesus. Als ich meine Berufung verlor, habe ich es bekommen. Gott arbeitet in 
solch mysteriösen und überraschenden Wegen. Und es ist eine Familienangelegenheit. Und ich musste 
nicht zu sieben Jahre des Seminars gehen! Puh.

Wenn ich dieses Podium habe, um Gottes Liebe und Göttlichen Willen mit euch zu teilen, bitte lasst 
mich euch damit segnen: Gott bringt Seine Braut zurück zum Garten, Seine Kirche zum Anfang 
wiederherstellend. Nichts könnte simpler und wahrer sein, als die Berufung unter dem elterlichen Dach 
von Maria und Joseph zu leben. Nazareth ist Himmel auf Erden. Und die Heilige Familie ist das sichere
Refugium für alle Wege auf der Erde, nicht nur Priester. Vor kurzem, erinnerte mich Gott an den 
Versprechen, die Er mir vor 5 Jahren gegeben hatte, und dass sie alle wahr geworden sind. Nun, sagte 
Er, ist es Zeit zu graduieren, zum Kindergarten. Ich verstand - unsere Bestimmungen sind nicht wer wir
sind, sondern was Er macht, und was Er am meisten an uns liebt ist, dass wir einfach Seine kleinen, 
sehr bedürftigen Kinder sind. Eine Sache hat sich nicht geändert, seitdem ich die Bestimmung des 
Priestertums erhalten habe. Mein unersättliches Bedürfnis an Liebe und Annahme. Es ist nur größer 
geworden, eine große Kluft, die zu Zeiten qualvoll ist. Ich war früher sündkrank. Nun habe ich 
Heimweh. Ich sehne mich, ich weine für das Vaterland. Ich muss beichten, die ersten Jahre als Christ 
waren nicht einfach für mich.

Ich konnte nie völlig in Gottes Barmherzigkeit vertrauen, obwohl Er sagt, durch St. Faustina, dass der 
größte Sünder das größte Recht auf Meine Barmherzigkeit hat. Ich weiß, dass das wahr ist - weil ich 
sehe, was Gott tat, um mich wiederherzustellen. Intellektuell verstand ich, was passierte. Schriftlich, 
stimmte es alles überein. Das ist Gott, der mich liebt. Doch mein Herz konnte nicht zum Frieden mit 
Seinen Vertragsbedingungen kommen. Das ist kostenlos, und für immer? Doch dann, den Begleiter, auf
dem ich immer hoffte, tauchte auf. Ihr Name ist ist Maria.

Es ist durch ihre mütterliche Liebe und himmlische Fürbitte, von denen beide sehr real sind, und für 
jeden sehr verfügbar, dass ich die Erleichterung meines Herzens fand, und die Fähigkeit, um durch sie 
in Jesus zu vertrauen. Ich habe nicht den Mut, um direkt zu Ihn zu gehen. Ich bin kein Heiliger. Ich bin 
ein Mama Sohn. Immer gewesen, und werde ich immer sein. Ich werde keine theologischen 
Grundsätze erklären oder weitere Wunder zur Verfügung stellen, um euch zu überzeugen. Alles, was 
ich euch sagen werde, ist, dass Gott einen toten Mann nahm, ihn in den Armen von Maria lag, und 
diesen Schweinestall Sünder zu einem Priester gemacht hat. Das sollte genug sein, um euer Interesse zu
pikieren, und von dort, wenn ihr mehr über sie lernen wollt, wird Maria offenbaren, wie sehr Sie euch 
liebt. Und ja, ich kapitalisiere Sie, weil Sie meine Königin ist. Meine Mutter ist die Königin des 
Himmels. Ich rühme mich damit. Ich hoffe, das werdet ihr auch. Möge die Heilige Familie von 



Nazareth euch bewahren, über euch wachen, euch führen, und euch segnen. Und lobt den Herrn Gott, 
Unseren Vater, Unseren Erretter, segnet Ihn! Für Seine unermessliche Liebe und Barmherzigkeit. 
Amen.


